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Beitrag von „Vv00t“ vom 4. Juni 2009, 16:52

Zitat von argonath 

Komisch, daß die sog. Talente jetzt flüchten, wo sie doch sehen, daß man auf gute
Talente bei Club eher baut als auf Schalke z.B.

Kotzke und Stiefler, davor Maroh, Frantz und viele andere zeigen doch, daß "echte"
Talente hier eine Chance bekommen... aber vermutlich wissen die Jungs, daß sie es von
sich aus nicht packen können....

Naja auf der Torwartposition is die Situation bei uns für ein Talent - wie gut auch immer er sein
mag - grade auch ein bisschen schwierig, oder?
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